



Heinrich-von-Kleist-Schule • Dörnweg 53 • 65760 Eschborn

An alle Schülerinnen und Schüler,
Eltern, Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer,
Tutorinnen und Tutoren

Telefon: 06196 - 9570-75
Fax: 06196 - 9570-70
Internet: www.kleist-schule.de
E-mail: doerr@kleist-schule.de

Datum: 17.11.2025
Aktenzeichen (bitte bei Antworten angeben):

Weihnachtspäckchenaktion 2025

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern, liebe Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer, Tutorinnen und Tutoren,

seit vielen Jahren laden wir Schülerinnen und Schüler unserer Schule in der Vorweihnachtszeit ein, in Zusammenarbeit mit der Stiftung „Kinderzukunft“ Weihnachtspäckchen für Kinder in Not in Süd- und Osteuropa (Bosnien und Herzegowina, Rumänien und falls möglich Ukraine) zu packen. Auch in diesem Jahr bitten wir die Schulgemeinde, sich an dieser Aktion zu beteiligen. Gerade in der aktuellen Situation ist die Not besonders groß.

Mit unseren kleinen Weihnachtspäckchen möchten wir möglichst vielen Kindern das Gefühl geben, dass Menschen an sie denken.

Wenn ihr ein Päckchen packen wollt, solltet ihr Folgendes beachten:

Nehmt am besten einen Schuhkarton oder ähnliches und füllt ihn z.B. mit:

- Mal- und Schreibutensilien
- Schul- und Bastelbedarf
- Bekleidung (neu!)
- Accessoires (Modeschmuck, Anstecker, Geldbeutel, Reflektoren...)
- Spielsachen (neuwertige Stofftiere, Karten- oder Würfelspiele, Bälle, Puzzles)
- Süßigkeiten (originalverpackt)
- Hygienartikel (Zahnbürsten, Seifen...)
- einer Weihnachtskarte und/oder einem selbstgemalten Bild

Ihr solltet das Päckchen in Geschenkpapier einpacken, mit einem Band versehen und mit einem Aufkleber angeben, ob das Geschenk für ein Mädchen oder einen Jungen und für welche Altersgruppe (bis 6 J., bis 12 J., bis 18 J.) es gedacht ist.

Abgabe der Päckchen:

Am **Tag der offenen Tür (22.11.2025)** und in der Zeit von **Montag, 24. November bis bis Freitag, 05. Dezember** vor der ersten Stunde oder in den großen Pausen im Büro von Frau Nickel und Herrn Dörr (Raum 016) oder im Sekretariat.

Am 10. Dezember werden dann die (hoffentlich zahlreichen) Päckchen bei uns abgeholt und mit einem großen Transporter zu den bedürftigen Kindern in Heimen, Kindergärten, Schulen, Krankenhäusern und sozialen Einrichtungen gebracht.

Wir freuen uns auf zahlreiche Pakete du danken für eure Hilfe!